

Caillou juega con sus juguetes.
Mamá le grita: -Caillou, tengo una sorpresa para ti.
Caillou encuentra su sorpresa en el baño. Es una pelela.





Caillou pone la pelela en su cabeza como un sombrero.
-Caillou, la pelela es para cuando tengas que hacer pis o caca -dice Mamá-. Ahora eres un chico grande. Ya no necesitas un pañal. Puedes usar la pelela siempre que quieras.



Caillou se quita el pañal. Él quiere usar solo sus calzoncillos. Se siente bien. Ahora puede correr muy rápido. Más tarde, Caillou quiere probar su pelela. Él se sienta allí por un rato y después se levanta. Caillou ya no quiere sentarse más en la pelela.

